



[¿SERÁ?]

Rocha Moya en aprietos

En Sinaloa, después del intento de Rubén Rocha Moya de proteger a un colaborador acusado de acoso diciéndolo que lo mandó a otro lugar en donde no hay mujeres, finalmente el gobernador de ese estado hizo malabares y editó un tuit para asegurar que cesó a su colaborador casi luego luego que le informaron del caso, pero ayer surgieron nuevas mantas, ahora en contra de otros funcionarios morenistas, también por acoso. A ver ahora cuál va a ser la justifica..., perdón, la explicación. ¿También los protegerá, como él mismo reconoció que hizo con un trabajador de un Centro de Justicia? ¿También los mandará a donde haya “puros machos” para que no acosen a mujeres? ¿Será?

El futuro es primero

Nos cuentan que en la Comisión de Presupuesto en la que se aprobó la extinción de 13 fideicomisos del Poder Judicial, los diputados marcelistas iban a dar la campanada y votarían en contra del dictamen. No ocurrió, porque, aseguran, previo a la reunión tuvieron una encerrona con el coordinador de Morena, Ignacio Mier, casualmente también el promovente de la reforma y palabras, palabras menos, les recordó la importancia de su futuro político a cada uno. Nos dicen que además de la amable invitación de Mier a no salirse del corral, también recibieron una llamada para que abortaran el voto en contra. ¿Será?

Arman equipo

Xóchitl Gálvez sostuvo este martes una reunión con su coordinador de estrategia, Santiago Creel, para revisar nuevos nombramientos en su equipo de trabajo. Nos cuentan que entre los personajes que tendrán responsabilidad directa en el Frente se encuentran Enrique de la Madrid, Claudia Anaya, Margarita Zavala, José Ángel Gurría, Ildefonso Guajardo, entre otros. ¿Será?

A buen paso

El arranque del periodo ordinario de la LXVI Legislatura en el Senado, tuvo ya sus primeros resultados y entre los dictámenes aprobados se encuentra el de la Ley General de Alimentación Adecuada y Sostenible, que ya fue remitida a la Cámara de Diputados, la cual dispone el acceso a la alimentación a todas las personas sin tomar en cuenta sus posibilidades económicas o físicas... Con esto se cumple una garantía constitucional. Ojalá y en este periodo avancen este tipo de leyes. ¿Será?

Competencia interna

La efervescencia por las candidaturas de Morena en las alcaldías aumenta; en donde no se vislumbra reelección o buscan arrebatar la administración a la oposición comienza a ponerse interesante, por ejemplo: en la GAM, quien encabeza las preferencias entre los morenistas es Edgar Torres, y en Alvaro Obregón el expanchito Humberto Morgan; quienes han visto esos números aseguran que parece que todo se decanta por quienes han realizado más trabajo territorial... Pero ese es el primer episodio, el definitivo es vencer a la oposición, y no se ve fácil. ¿Será?